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最近聊的大盘

波段操作
，几只票反复操作是我最近几年的操盘思路。也许别人能精准的抓住热点，紧盯盘
面每天做T，说心里话我是反应较慢的，确实没有那么快的反应能力。不过实话说
还是长线赚钱，短线即使买到妖股
也很少有人完整地吃完整个波段，道理很简单对股性不熟悉啊。

今天聊点宽泛的话题：“股市到底是什么？”

我这里都是大白话，不是咬文嚼字的官方问答，讲得不严谨您就当一乐子听听就得
。首先咱得感恩荷兰人发明了股
票，日本人发明了K线图
，这些都能让所有人参与伟大公司的经营，享受公司增长的红利。当然我们更要感
恩邓公当年敢于拍板的大智慧，虽然我们的大A还非常的年轻，经常像脱缰野马一
样桀骜不驯，但谁也不能否认这些年股市在经济发展中起到的重大作用。

最近几年入市的小鸟可
能不清楚，我们股市最开始是没有涨跌停
限制的，暴涨暴跌是常事儿。我还记得有两年报纸上就有人经常提这样的问题：“
股市搞就行了，何必让这么多老百姓参与呢？暴涨暴跌上上下下的，跌了就开始骂
娘，这种资本主义
的玩意儿到底适不适合咱们？”现在看来是非常可笑的问题，但是当年有这种观点
的人大有人在。其实这是非常错误的认识，简单说人多的地方生意才多啊，您见过
没有几个人的集市会生意兴隆吗？

我个人的理解，当年那波国有企业改制
解困，股市充当了巨大的蓄水池，缓冲了当年的经济带来了活水。活水就是你我这
些小老百姓真金白银的增量资金，为企业融资作出了巨大贡献。这里我们真应该给
自己鼓个掌，炒股不是啥丢人的事儿，是有投机套利的思想存在，好像就是不劳而
获一样，其实炒股的老铁们才是最清白的一群人，靠自己本事投资，每一笔交易都
清楚的纳税，您说是不是？

跑题了哈[大笑]接着说为啥股市是蓄水池？60后70后的人都有记忆，那些年一到雨
季长江 淮河流域就有洪水，那些年到了雨季过来讨饭的真不少，那些是真正的讨饭
人，表演杂技 武术就给口剩饭吃就行。自从修了三峡大坝 小浪底水坝等等蓄水池
后，几乎很少有大的洪水了，原因就是这些蓄水池起到了缓冲洪水的功能。同样我
们的股市也具备这样的功能，上游来水可以看成增发的货币，下游遭殃的就是百姓
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的物件了，这些年各个国家都货币超发，但是物价是温和上涨还相对稳定，其中股
市起了很大的作用。这里肯定有人抬杠，房地产这个蓄水出更大啊？你看了看房价
这些年涨了多少？你再看看大A有那么牛吗？

不可否认近几年确实这样，房地产带动了钢铁 水泥 家电
装修等行业，确实起到了蓄水池的作用。但是这就像我们炒股一样 您要有长线的眼
光看问题，房地产挤压了太多实体经济，看看现在身边有多少房奴？如果不是国家
大力调控，还真会绑架金融 和实体经济。用发展的眼光看，随着股市制度的不断完
善，股市具备庞大的胸怀，能给科技 新能源 制造业带来更多活水。

我的感觉是伴随着注册制
的推进，股市以
后不但会带来活水还会引导活水
发电，您仔细品品华尔街
那些巨大的国际资金，如果有公正安全的投资环境，他们会不参与？路漫漫其修远
兮，老铁们也许不久的将来我们就会品尝这场饕餮盛宴。

关注阿辉！您的点赞 关注 转发是我每天写作的动力！！！
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